



Inner Wheel Day 10. Januar 2020 – Bericht

Unsere Präsidentin, Eva Zellweger, begrüsst am 96. Geburtstag von International Inner Wheel die im Restaurant Va Bene in Chur zu Apéro und Nachtessen Versammelten: 26 Inner Wheelerinnen, 9 davon mit Partnern, der Clubs Liechtenstein-Rheintal, Sardona und Rätia sowie Gaby Kuhn, IW Club Ludwigsburg, als Gast. Besonders herzlich willkommen heisst sie die heutige Referentin Christine Winkler und ihren Partner Wolf Unterberg.

Bei lebhaften Gesprächen, aufgefrischten Erinnerungen und ausgetauschten Neuigkeiten lassen wir uns von Küche und Service des Va Bene verwöhnen. Nach dem Hauptgang liest Christine Winkler aus ihrem Buch *Mein Inner Wheel*. Die Brücke zu schlagen vom heutigen Inner Wheel Geburtstag zu dem Buch, findet sie sehr stimmig. Doch zuvor überbringt sie Grüsse ihres Heimclubs Berner Oberland und erzählt, wie sie überhaupt zu dem Buch kam. Als ehemalige Clubpräsidentin wollte sie ihre Erfahrungen und Erinnerungen zusammenfassen und als Motivation oder eine Art Leitfaden an Chargierte und neue Mitglieder weitergeben.



Christine Winkler berichtet von der Suche nach Referenten oder den Schwierigkeiten beim Finden neuer Clubchargierter. So war auch sie, die ehemalige Bulletinäre, als Präsidentin angefragt worden, sagte zunächst ab, um sich dann aber doch nach kürzester Zeit eines Besseren zu besinnen. Ihr Jahresmotto lautete:

„Viele Menschen können mir den Weg zeigen, aber eine Freundin erkenne ich daran, dass sie den Weg mit mir geht.“ Dankbar

blickt sie auf das Präsidialjahr zurück, denn gerade in dieser Zeit durfte sie viel tragende Freundschaft und Unterstützung erleben, sei es beim Organisieren eines Kontaktclub-Besuches oder bei der Bildung einer Aufnahmekommission zum Ausfindig-Machen neuer Mitglieder. Auch einen clubeigenen Wein liess sie kreieren, der auf grosse Zustimmung stiess und von dessen Verkaufserlös 8 Franken je Flasche in die Sozialkasse flossen. Einem andern Sozialprojekt aus Christine Winklers Amtszeit werden wir 2021/22 wieder begegnen: *Gadmen*. Gadmen, ein Bergdorf auf der Berner Seite des Sustenpasses gelegen, nimmt seine Zukunft in die eigenen Hände. Junge Menschen setzen sich für eine nachhaltige Entwicklung des Dorfes ein und sichern dadurch ihre Zukunft. *Gadmen* wird Christine Winklers Sozialprojekt in ihrem Governorjahr 2021/22 sein. Der Verkaufserlös des Buches kommt ebenfalls dem Projekt zugute.





Inner Wheel Schweiz – Liechtenstein
International Inner Wheel District 199
Club Rätia

Christine Winkler ist beruflich als freie Journalistin unterwegs, die gerne reist, um dabei fremde Menschen kennen zu lernen. Am Ende ihres Amtsjahres steht ein neuer Medienauftrag: Interview mit einem Schiffsarzt. Und als dieser Schiffsarzt entpuppt sich Wolf Unterberg, der Partner von Christine Winkler! In einem nachgestellten Interview berichtet er, wie er seine Leidenschaft zu reisen mit seinem Beruf als Arzt verbinden kann. Eher zufällig als geplant zu der Beschäftigung gekommen, bereist er schon seit vielen Jahren mit einem „Traumschiff“ die Weltmeere. Natürlich ist er in erster Linie für die Gesundheit der Passagiere und Besatzung verantwortlich. Seine Dienste sind darüber hinaus - etwa bei Landgängen – indessen auch von der eingeborenen Bevölkerung gefragt, wie die begleitende Foto-Schau eindrücklich illustriert.

Zum Abschluss verdankt Eva Zellweger Christine Winkler und Wolf Unterberg Lesung und Interview und überreicht den beiden einen Gruss aus der Bündner Herrschaft.

Ilanz, 12. Januar 2020

Für den Bericht

Helen Cavigelli-Schmid
Clubsekretärin IW Rätia